Monsieur Bernard Arthur (Berney) Gagosz, né à Val-d'Or (Québec), est nommé Haut-commissaire en République de Singapour.

Monsieur Gagosz [baccalauréat ès arts, spécialisation en administration des affaires, Université Wilfrid Laurier, 1964; Banff School of Advanced Management, 1974] est entré au Service des délégués commerciaux en 1965. Il a occupé divers postes à l'étranger: Consul et délégué commercial à Vienne, à Bruxelles et à Manille, de 1969 à 1971; Consul et délégué commercial principal à Détroit, de 1971 à 1972; Conseiller (affaires commerciales) à Athènes, de 1972 à 1976; Consul général à Melbourne, de 1979 à 1983; et Consul général à Minneapolis, de Consul général à Melbourne, de 1979 à 1983; et Consul général à Minneapolis, de 1983 à 1987. À Ottawa, il a occupé les postes de directeur de la Formation et du Recrutement, de 1976 à 1977, et de directeur du Personnel, de 1977 à 1979. Depuis 1987, M. Gagosz assume les fonctions de directeur général des Opérations du personnel. Marié à Mary-Lou Gagosz, il est père de deux enfants. Monsieur Gagosz remplace Monsieur S. Brady.

Monsieur John Higginbotham, né à Regina (Saskatchewan), est normé Commissaire à Hong Kong.

Monsieur Higginbotham [baccalauréat ês arts, Université de Saskatchewan, 1964; études supérieures, Université d'Ibadan, Nigéria, 1965; maîtrise, sciences économiques, Université McGill] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1969. Il a occupé divers postes à l'étranger: conseiller, délégation de l'Assemblée générale des Nations Unies à New York, étude de la langue chinoise à Hong Kong et Premier secrétaire (affaires commerciales); et Conseiller et chef de la chancellerie à Beijing de 1980 à 1982. De 1979 à 1980, Monsieur Higginbotham a été Fellow au Centre pour les affaires internationales à l'Université Harvard. À Ottawa, il a assumé les fonctions de chef, section de la Chine, de 1975 à 1977; de membre du Secrétariat de la planification des politiques, de 1977 à 1979; de conseiller spécial (politique commerciale), Bureau des relations économiques générales, de 1982 à 1983; et de directeur des Relations économiques internationales, de 1983 à 1985. Depuis 1985, il assume les fonctions de directeur général du Développement de la politique. Marié à Michèle Allard Higginbotham, il est père de deux enfants. Monsieur Higginbotham remplace Madame A.M. Doyle.